



山川美英さん

「政府に對して原爆症認定運動が始まった。それを政府に「なんとかしら」と言

青年 現在、国際的に紛争が続き、核兵器使用の可能性も高まっているように思いますが、どのよう

あり、その核保有国は「核があるから平和に保たれている(核抑止力論)」とおかしな理由を

世界中の核兵器の維持費だけで1年間13兆円使っている。こんなことにお金を使うべきではない。社会保障などに使うべきだ。

青年 若い世代に「戦争」を一言で伝えるのは難しいとは思いますが、ぜひお願いします。山川 戦争という事柄や

青年 被爆者の皆さんはどんなたたかひをしてこられましたか？

被爆者(被爆者)が勝訴した。政府は協定を結んだが、被爆者が提出したすべての申請を却下した。ほんまに

青年 現在、国際的に紛争が続き、核兵器使用の可能性も高まっているように思いますが、どのよう

あり、その核保有国は「核があるから平和に保たれている(核抑止力論)」とおかしな理由を

世界中の核兵器の維持費だけで1年間13兆円使っている。こんなことにお金を使うべきではない。社会保障などに使うべきだ。

青年 若い世代に「戦争」を一言で伝えるのは難しいとは思いますが、ぜひお願いします。山川 戦争という事柄や

被爆者のたたかひ

被爆国日本は核兵器禁止条約に批准を！

被爆者と青年の対談

1945年8月6日、広島に原子爆弾が投下された。ヒロシマ・ナガサキ・ヒキ二被災展示パネル



たたん台風みたいな爆風と地面が焼けるような熱風(地上温度3千度あったようだ)がきた。母親と一緒に作業していた人たちが「熱い、熱い」と叫んで、近くの川に飛び込んだ。まわりは火の海、家は

青年 戦後、山川さんで自身どんな人生でしたか？後遺症などはありましたか？

青年 戦後、山川さんで自身どんな人生でしたか？後遺症などはありましたか？

青年 戦後、山川さんで自身どんな人生でしたか？後遺症などはありましたか？

今年、広島と長崎に原爆が投下されて80年の節目の年です。また、昨年には日本被団協のノーベル平和賞受賞で、核兵器禁止が世界的に関心を集めています。大阪労連では、4月18日に被爆者の山

青年 4歳のころに広島で原爆被害に遭ったとお聞きしました。そのときの状況を教えてください。

山川 私の生まれは大阪の京橋。4歳のとき空襲(大阪空襲1945年7月)にあい、家が焼け

戦後の状況、原爆の後遺症は？



原爆投下後の広島市内の様子(御幸橋周辺) (ヒロシマ・ナガサキ・ヒキ二被災展示パネル)

広島に原爆が投下されたとき

戦後の状況、原爆の後遺症は？

原爆投下後の広島市内の様子(御幸橋周辺) (ヒロシマ・ナガサキ・ヒキ二被災展示パネル)

国労大阪会館を 研修・学習会などにご利用ください JR・天満駅 地下鉄・扇町駅 下車すぐ ◆身障者用昇降機設置 お申し込みは ☎06(6354)0661 〒530-0034 大阪市北区錦町2-2